

Jugendrotkreuz: 1 Platz au dem Landesentscheid

Vom 29. – 31. August 2008 fand der diesjährige Landesentscheid der JRK Gruppen aus Rheinland-Pfalz in Alzey statt. 4 Gruppen aus jedem Bezirksverband (Rheinhausen-Pfalz, Trier, und Koblenz) hatten sich im Vorfeld für diesen Wettbewerb qualifiziert. Die Kinder- und Jugendlichen durchliefen 5 Teilbereiche: zwei Erste Hilfe Stationen, eine Station zur Aktuellen Kampagne „Deine Stärken. Deine Zukunft. Ohne Druck“, bis hin zu einer Musisch Kulturellen Aufgabe, über einen Bereich zum Thema Blut und Blutspende, bis hin zu Sport und Spiel Aufgaben.

Die „Ottifanten“ aus Grünstadt begannen an der Station Kampagne: „Deine Stärken. Deine Zukunft. Ohne Druck“. Hier war es die Aufgabe verschiedene Druckmacher und passende „entstresser“ zu finden. Ein Stressbeispiel für Kinder und Jugendliche sind z. B. Hausaufgaben, passende Starkmacher zu diesem Thema, Hausaufgaben mit Freunden erledigen. In diesem Bereich erreichten die Grünstädter sogar die volle Punktzahl.

Die zweite Station war der Spiel und Spaß Parcours. Hier galt es an fünf Stationen Gruppenarbeit, Teamfähigkeit und Geschicklichkeit unter Beweis zu stellen. Die Kinder und Jugendlichen transportierten Wasser auf Zeit mit Hilfe von Frischhaltefolie, durchliefen durch zuzurufen der anderen „Blind“ eine Strecke, liefen gemeinsam mit 4 Kisten ca. 30 Meter, überwindeten auf Zeit einen „heißen Draht“ und hatten einfach nur richtig viel Spaß bei diesen Aufgaben.

Nach dem wir uns beim Mittagessen mit einer Gemüsesuppe gestärkt hatten ging es weiter mit dem Musisch Kulturellen Bereich. Hier hatten die Jugendrotkreuzler die Aufgabe eine Sage mit einer vorgegeben Rollenverteilung innerhalb von 20 Minuten vorzubereiten und anschließend zu präsentieren.

Die Ottifanten aus Grünstadt kamen nun zu einer der beiden Erste Hilfe Station. Hier wurden drei voneinander unabhängige Unfallhergänge mit

insgesamt 4 Verletzten dargestellt. Kai Falke und Yannik Eicher waren bei einem Mädchen, dass mit dem Fahrrad gestürzt war, deren Unterlippe aufgeplatzt war und die mit dem Bauch auf den Lenker gefallen war, im Einsatz.

Gruppenführer Jens Thorsch und Jennifer Höfle kamen zu einer Dame mit einer Ätzenden Flüssigkeit die sich die Haut des Armes verätzt hatte. Auch hier wurde schnell geholfen, der Arm

der Frau wurde unter fließendem Wasser 10 bis 15 Minuten abgespült und anschließend keimarm bedeckt.

Carolin Drechsler und Pasqual Noll hatten gleich zwei Verletzte die beim Bergsteigen gestürzt waren. Eine der beiden Frauen war abgerutscht und hatte durch das Festhalten am Seil Brandverletzungen an beiden Händen. Die Zweite Frau die gestolpert war erlitt einen Knochenbruch am Bein und eine Kopfplatzwunde.



hinten v. l. n. r.: Andreas Feinauer (stellv. Landesjugendleiter), Benjamin Töbich (stellv. Jugendleiter), Anja Eitelmann (Jugendleiterin), Kai Falke, Jens Thorsch, Etienné Farge
vorne v. l. n. r.: Sabine Horst (Bezirksjugendleiterin) Yannik Eicher, Pasqual Noll, Jennifer Höfle, Carolin Drechsler und Ulrike Schwarz (Landesjugendleiterin)

Bei der Station „Erste Hilfe Gruppe“ wurde ein Bauunfall dargestellt. Drei Arbeiter waren gerade dabei Balken in einem Dach einzuziehen, dabei passierte ein Arbeitsunfall. Einer der beiden Männer hatte sich zwei Finger amputiert und eine Kopfplatzwunde zugezogen, der zweite Mann erlitt einen Schock

Die dritte Verletzte wurde Bewusstlos und hatte eine offene Unterschenkelfraktur.

Im letzten Bereich stellten die Ottifanten aus Grünstadt den Ablauf einer Blutspende mit Playmobil Figuren da. Jede Station wurde von den Schiedsrichtern fotografiert. Auch diese Station machte die Ottifanten aus Grünstadt richtig viel Spaß. Der Blutspendedienst West wird die Abläufe der Spenden auswerten, und die besten Bilder auf seiner Homepage veröffentlichen.

Jeder Erstplatzierte der 19 DRK Landesverbände, wird am Bundesentscheid in Hamburg vom 12. – 14. September 2008 teilnehmen. Jugendleitung Anja Eitelmann und Benjamin Töbich drücken die Daumen für den Bundesentscheid und werden in den nächsten 14 Tagen mit dem JRK'ler nochmals gezielt üben. Ebenfalls gratuliert die beiden herzlich zum Landessieger 2008.

Info Rotes Kreuz:

Die Gruppe der sieben bis zwölf Jährigen trifft sich donnerstags von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr und 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr.

Die ältern ab 13 treffen sich mittwochs in der Zeit von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr.

Übungsstunden der aktiven Helfer ab 16 Jahren ist ebenfalls mittwochs von 19.30 Uhr bis 20:30 Uhr. Bei Interesse weitere Infos unter Tel.: 06359-5040